

*Es gibt ein Land der Lebenden
und es gibt ein Land der Toten
und die Brücke zwischen ihnen
ist die Liebe,
das einzig Bleibende, der einzige Sinn.*

(Th. Wilder)

Ein liebevolles Herz hat aufgehört zu schlagen.

In grosser Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau,
unserer Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Carmen Strothmann-Leu

24.12.1930 – 19.3.2015

Für alles was sie uns gegeben hat sind wir unendlich dankbar. Wir werden sie sehr
vermissen.

Walter Strothmann
Brigitte und Alvar Neuenschwander-Strothmann
Noemi und Antoine Neuenschwander
mit Arno und Ilias
Rahel Neuenschwander
Marius Neuenschwander

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt, die Abdankung am 30. März 2015
um 14.00 Uhr in der Kapelle Friedhof Hinderriet, Künsnacht Itschnach.

Einen besonderen Dank geht an das Pflorgeteam Rigigarten Bethesda Künsnacht.

Traueradresse: Walter Strothmann, Rietstrasse 27, 8700 Künsnacht